

## Boletín para la Prensa

Agosto 7 de 1928.

SECRETARIA PARTICULAR

En el número de esta fecha del diario "Excelsior", página novena, columna tercera, se consigna la noticia de que "Por acuerdo del señor Presidente de la República ha cesado en su cargo como Director General de los Telégrafos Nacionales, el señor Antonio González Montero..."

Esta Secretaría Particular, por órdenes expresas del Primer Magistrado, rectifica tal notivia por ser absoluta - mente falsa, pues no sólo no se ha pansado siquiera en tal separación, sino que el señor González Montero goza de la - absoluta confianza del Gobierno; más aún, la labor que el - mismo viene desarrollando en el ramo de telégrafos se destaca como progresista en todos los órdenes, por lo que el Ejecutivo se encuentra plenamente satisfecho de sus servicios.

El Secretario Particular.

F. Torreblanca,

8120. 1856 New